

Kinder- und Jugendhospizdienst Calluna e.V.

Almhöhe 12-14
D-29614 Soltau
Telefon: 05191 9979969
Mobil: 0152 57816427
Internet: www.kjhd-calluna.de
E-Mail: info@kjhd-calluna.de

Der Verein wird gerichtlich und außergerichtlich durch den/die Vorsitzende/n und dem/die stellvertretende/n Vorsitzende/n gemeinsam vertreten.

Vorsitzender:
Uwe Meyer

Stellv. Vorsitzende:
Viktoria Tarara

Koordinatorin:
Claudia Demitz

Bürozeiten:
Dienstag 10-12 Uhr
Donnerstag 10-12 Uhr

Registergericht:
Amtsgericht Lüneburg
Registernummer: NZS VR 201281
Finanzamt Soltau
Steuernummer : 41/210/09559

Verantwortlicher
i.S.d. § 55 Abs. 2 RStV:
Uwe Meyer

Bankverbindung

Kinder- und Jugendhospizdienst
Calluna e.V.

Volksbank Lüneburger Heide eG
IBAN: DE29 2406 0300 2422 1163 00
BIC: GENODEF INBU

Besuchen Sie uns auch auf Facebook

<https://www.facebook.com/Kinder-und-Jugendhospizdienst-Calluna-eV-720449168129346>

0152 57816427
oder 05191 9979969
24-Std. Rufbereitschaft

Herzlichen Dank an unsere Spender und Unterstützer

Hier eine kleine Auswahl der zahlreichen Menschen, die unsere Arbeit auf verschiedene Art und Weise unterstützen.

Ein herzliches Danke schön geht an das Team und die Kunden des Vodafone Shop in Munster. Wir freuen uns sehr, dass dort schon seit Jahren fleißig Geld für unsere Arbeit gesammelt wird. In den letzten Monaten konnten wir die großartige Summe von insgesamt 1015,89 € entgegen nehmen.

Vielen herzlichen Dank!



Ein herzliches Danke schön geht ebenfalls an das Team und die Kundschaft der Raiffeisen-tankstelle Soltau, die nun schon viele Jahre unsere Arbeit mit kleinen und großen Geldbeträgen unterstützen. In dieser Zeit ist bereits ein vierstelliger Betrag zusammen gekommen.

Ihr seid spitze!



Das Team vom clever fit Munster und Schneverdingen hat sportlich etwas Tolles für uns auf die Beine gestellt. Am Global Running Day waren die Kunden und das Team mit Feuereifer dabei. So kam die Summe von 250,- € zusammen. Es freut uns besonders, dass hier mit sportlicher Power für uns gelaufen wurde.

Vielen Dank!



Sie möchten unseren Verein auch unterstützen und damit die Kinderhospizarbeit in der Region stark machen. Hier finden Sie verschiedene Möglichkeiten sich einzubringen:

Mitglied werden

Durch eine Mitgliedschaft unterstützen Sie regelmäßig unsere Arbeit. Der Beitrag beträgt für Einzelpersonen 30,- € und für Ehepaare 50,-€. Unseren Mitgliedsantrag finden Sie auf unserer Homepage oder direkt bei uns im Büro. Gern senden Wir Ihnen auf Anfrage einen Antrag zu.

Spenden

Durch eine Spende von Ihnen, haben wir die Möglichkeit einzelne Projekte umzusetzen oder aber die wichtigen Fortbildungen für unsere Kinderhospizbegleiter zu ermöglichen.

Familienfeier

Sie haben Geburtstag oder ein Familienfest und möchten etwas Gutes tun? Gern stellen wir eigens hierfür eine unserer Spendendosen zur Verfügung. Selbstverständlich lassen wir Ihnen auf Anfrage auch Flyer zukommen, durch die Ihre Gäste und Sie einen Einblick in unsere Arbeit bekommen.

Ehrenamtlich tätig werden

Sie interessieren sich für die vielfältigen Aufgabenbereiche innerhalb unseres Kinderhospizdienstes und würden sich gern mit einbringen? Dann kontaktieren Sie uns jederzeit.



INFOBRIEF
01 / 2021



Nach langen Monaten der Entbehrung können wir endlich, aufgrund der sinkenden Inzidenzen im Landkreis Heidekreis, welche Lockerungen zulassen, wie gewohnt unsere Pforten für diverse Aktionen und Freizeitgestaltungen öffnen. Seien Sie gespannt, was wir bereits in der kurzen Zeit mit den Kindern wieder unternehmen konnten. Außerdem möchten wir Ihnen in dieser Ausgabe unseren neuen Vorsitzenden und unsere neue stellv. Vorsitzende vorstellen.





Eine ganz besondere Freude wurde uns durch die Interessengemeinschaft Quadkinder Bremen, Hamburg und Umgebung bereitet. Am 02. Mai 2021, dem Tag, an dem eigentlich unser Sommerfest stattfinden sollte, haben uns einige Mitglieder der Interessengemeinschaft besucht und viele kreative Glückwünsche in Form von bemalten Steinen in unserem Außenbereich hinterlegt. Vielen Dank!



Mein Name ist Uwe Meyer, 51 Jahre und Vater von 2 Kindern. Durch meine ehemalige Selbstständigkeit in der Marktstraße habe ich immer einen Bezug zu Soltau behalten. Vor einigen Monaten erreichte mich dann die Mitteilung, dass die Position der/des Vorsitzenden für den Kinder- und Jugendhospizverein Calluna e.V. neu zu besetzen sei.

Nach einigen sehr konstruktiven Gesprächen mit der Koordinatorin des Vereins habe ich entschieden, dass ich mich zukünftig gern in die Vereinsarbeit mit einbringen möchte und ließ mich zur Wahl aufstellen.

Ich bin sehr dankbar als Ehrenamtlicher nunmehr Teil dieses tollen und hochmotivierten Vorstandsteams zu sein und freue mich sehr darauf, zukünftig gemeinsam den weiteren Weg zur Unterstützung von Familien mit lebensverkürzt erkrankten Kindern bestreiten zu dürfen.



Hallo, ich heiße Viktoria Tarara, bin 26 Jahre alt, verheiratet und habe eine Tochter.

Wir wohnen in Faßberg und unsere Tochter ist an der Krankheit Mukopolysaccharidose Typ 1 H erkrankt.

Ich habe mich für den Verein entschieden, um für andere Eltern da zu sein und als betroffene Mutter neue Sichtweisen zu schaffen.



Pizza für die Großen und Kleinen

An unterschiedlichen Tagen kamen „unsere“ Familien zu uns, um einen kulinarischen Leckerbissen selbst zu zubereiten. Es wurde geschnitten, belegt und ganz besonders viel genascht. So entstanden die weltbesten Pizzen und alle wurden satt.

Wildtierpark Müden

Bei strahlendem Sonnenschein konnten wir zwischenzeitlich eine der von uns betreuten Familien zu einem Ausflug in den Wildtierpark einladen. Begleitet wurde dieser Ausflug durch eine unserer ehrenamtlichen Begleiterinnen. So verbrachten alle einen wunderschönen Nachmittag in der Natur, fütterten die Tiere und die Kinder tollten in der Sonne. Alles in allem eine wundervolle und lang ersehnte Abwechslung.

Wo gesägt wird, fallen auch Späne

Unter Auflage der Hygienevorschriften war es uns ebenfalls möglich, den älteren Kindern unserer betreuten Familien kreative Holzarbeiten in unseren Räumlichkeiten anzubieten. Mit viel Elan, Kreativität und vor allem Spaß, erstellte jede/r Teilnehmer/in an diesem Tag eine eigene Lampe. Selbstverständlich durfte jeder sein Kunstwerk mit nach Hause nehmen.



Gestaltung des Außenbereiches

Auch die lang ersehnte Gestaltung des Außenbereiches steht nunmehr ganz oben auf unserer Agenda. So haben wir diesen mittlerweile um eine wundervolle Schaukel bereichern können, ein Sandkasten wird diesen in Kürze ergänzen. Schauen Sie gern bald wieder bei uns vorbei und überzeugen Sie sich selbst.

Dieser Infobrief wurde gefördert durch die Bufust-Stiftung.

